AHV-Betrieb ist kerngesund

Wenn nur alle Landtags-Traktanden derart problemlos wären: Der Verwaltungskosten-Voranschlag der AHV-IV-FAK-Anstalten wurde gestern vom Landtag jedenfalls innert Minutenfrist einhellig genehmigt.

Im Budget 2002 stehen 🔧 sich bei den Verwaltungskosten Einnahmen von 9,5 Millionen und Ausgaben von 9,3 Millionen Franken gegenüber. Das macht einen Einnahmenüberschuss von 203 000 Franken aus. Damit liegt das Budget leicht unter den Erwartungen für das laufende Jahr, für welches 🦿 mit einem Überschuss von 🐇 226 000 Franken gerechnet wird. Einziges Makel: Gegenüber dem Budget 2001 mit einem Überschuss von 778 000 Franken entspricht dies Mindereinnahmen von rund 550 000 Franken. (mf)